

Du côté d'Hébécrevon, dans la Manche, les époux Turpin ont récemment repris le [CHATEAU DE LA ROQUE](#) / T : 02.33.57.33.20, exploité ces 38 dernières années par l'ancien champion cycliste Raymond Delisle, décédé il y a deux ans. L'activité va reprendre le 1er mars prochain, uniquement centrée sur une offre d'hôtellerie. Deux ou trois emplois de femmes de chambre seront créés. L'établissement dispose d'une vingtaine de chambres, d'un terrain de tennis et d'un spa. La construction d'une piscine serait également en projet. www.chateau-de-la-roque.fr